

Homélie – 24^e dimanche ordinaire - Année B

(Saint-Laud et Cathédrale, 15/09/2024)

1. Qui est Jésus ?

- Pour les gens ?
- Pour vous ?

Pierre dit : « Tu es le Christ », c'est-à-dire le « choisi », l'envoyé, pour dire de quel amour nous sommes aimés, et pour dire quelle réponse d'amour nous pouvons donner.

Mais Jésus veut nous faire comprendre que Dieu est au-delà des idées et des images que nous pouvons avoir de lui. Sa puissance d'amour est au-delà... Il parle donc de sa passion, sa mort, et sa résurrection.

Pierre ne comprend pas encore et, comme nous-mêmes – parfois, dans la prière – nous voulons dire à Dieu ce qu'il a à faire !

⇒ « Passe derrière moi Satan ! » ; Sois disciple !

2. Disciples ?

3 conditions :

- Renoncer à soi-même : consentir à abandonner toute prétention de pouvoir pour servir et pour rendre compte de la mission reçue (nous ne sommes pas à notre compte).
- Prendre sa croix : assumer qu'il y ait des difficultés, des résistances ; aimer a toujours un coût (c'est coûteux d'aimer).
- Suivre Jésus : le laisser nous indiquer la route, lui faire confiance, lui donner notre foi.
⇒ Rien n'est plus précieux que la vie : c'est en la donnant qu'on la garde.

3. FOI / ŒUVRE (cf. 2^e lecture, de la lettre de St Jacques)

C'est dans notre manière d'être et d'agir que notre foi doit s'exprimer...

Pour aimer Dieu, qui est le véritable prochain - celui qui se fait proche -, il nous faut nous faire proche à notre tour.

Nous sommes appelés à servir Dieu, et, pour cela, nous sommes surtout appelés à nous donner (à aimer) dans

- nos services,
- notre vie personnelle,
- nos familles,
- nos engagements (paroissiaux ou autres),
- nos relations.

Que le Seigneur nous ajuste à l'accueil de son amour et à la réponse d'amour qu'il attend de nous. Amen.

Abbé François GOURDON,
votre curé.